
4 Pièces

141 m²

Réf. JBV158

1 490 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-mandelieu-la-napoule-3276867.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-mandelieu-la-napoule-3276867.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-mandelieu-la-napoule-3276867.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-mandelieu-la-napoule-3276867.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-mandelieu-la-napoule-3276867.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-mandelieu-la-napoule-3276867.html


Le  groupe  Berti  and  sons  vous  propose  à  la  vente  dans  un  domaine

prestigieux  sur  Mandelieu  à  proximité  des  commerces,  cette  jolie  villa

climatisée de plain-pied avec piscine sur un terrain arboré de 1235m².

Elle  se  compose  d'un  beau  séjour  avec  cuisine  semi-ouverte  ,  3

chambres  dont  une  en  suite  avec  salle  de  bains/wc,  une  salle

d'eau/wc,  un  wc séparé  .  Un beau garage double  de  30m²  complète

ce bien . Produit rare à la vente ! (5.26 % d'honoraires TTC à la charge

de l'acquéreur.)  Copropriété de 118 lots (Pas de procédure en cours).

Charges annuelles : 3960.00 euros.

The Berti and Sons group offers for sale in a prestigious estate in Mandelieu close

to  shops,  this  pretty  single-storey  air-conditioned  villa  with  swimming  pool  on

wooded grounds of 1235sqm. It consists of a beautiful living room with semi-open

kitchen,  3  bedrooms,  one  of  which  is  en  suite  with  bathroom/wc,  a  shower

room/wc,  a  separate  toilet.  A  beautiful  double  garage  of  30sqm  completes  this

property. Rare product for sale!

BERTI AND SONS 

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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